



Impressions d'Afrique...

publié le 08/02/2017

Ce mardi 7 février, les 6ème B, C et D étaient réunis en salle polyvalente pour assister au **spectacle de Christine Merville, « Masques en conte »**.

La journée a été forte en émotions.

Le matin, **nous avons voyagé jusqu'en Afrique grâce aux étonnants personnages des contes**. Nous avons ensuite visité **l'exposition de masques africains**. Les élèves ont réfléchi aux impressions que leur laissent les masques (la peur/ le rire/ la tristesse...). Ils ont essayé d'imaginer quelle pouvait être leur histoire.

Enfin, ils ont dessiné leur propre masque.

L'après-midi, **les 6ème D ont participé à l'atelier théâtre autour de « masques neutres »**.

Ce fut une expérience intense : tout à la fois drôle, angoissante, intimidante et exaltante. Enfants et adultes se sont courageusement prêtés au jeu : nous avons fait la rencontre d'un drôle de crocodile (un quoi ??), nous sommes devenus des sumos, des pierres, des nuages, des arbres, des poissons, des soleils, des étoiles, des animaux merveilleux, des monstres, des grains de sables. Nous nous sommes enfoncés dans le sol puis nous avons essayé de toucher le ciel.

Ce fut un vrai moment de théâtre, avant, peut-être, de vous présenter à notre tour une histoire de métamorphose...

Pour vous permettre de **découvrir un extrait du spectacle, vous pouvez cliquer sur le lien** [ICI](#)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.